

UNA FIESTA

Estuvimos en una fiesta hasta la madrugada. El lugar era privado y tenía una atmósfera increíble, todo estaba lleno de flores. Al terminar el baile me encontré con mi compañera de trabajo y nos dimos un beso porque nos echábamos mucho de menos. Ayer mi amiga compró una bicicleta para andar con ella, que por desgracia no funciona.

Joel Omega Porras

MI TÍO

El domingo fui a la finca de mis tíos. En el camino había muchos caballos, unos tenían la cabeza blanca y otros la cara negra. Mi tío me ha enseñado una caja que dentro tenía una brújula, es una reliquia de familia. Él me contó muchas historias de mi abuelo, que era una persona buena y de buen carácter.

Lucinéia Martins Ordonhes

LA CAJA

Fui al norte de Galicia con mi brújula, en mi caballo blanco, con la cara al viento y la cabeza bien alta. En el camino encontré una caja. Dentro de la caja había un papel con una frase que decía: "nuestro carácter es más valioso que cualquier metal precioso".

Kleber Pacheco de Araujo